
○意見（目標達成状況等について） 

  

・平成 31 年度の目標達成状況の 1～3 については，代表法人の経営破綻による居住者減及び雇

用人数減並びにそれに伴う風評などから，やむを得ないと考える。 

 

・今後，函館みらい会が正常化していく中で，徐々に居住者増及び雇用人数も増えていくことを期

待する。 

 

・別添資料の目標達成状況の 4～6 については，代表法人の経営破綻という類を見ない逆風の

中，堅調に目標値を達成しており，とりわけこれまでの多世代交流センターの取組は高く評価でき

る。 

 

・目標値を達成している項目については，今後も地道に活動を継続・発展されることを期待する。 

 

・目標達成状況にある 5～6 については，本協議会においてもこうした取り組みをサポートしていけ

るよう，前向きな協議を進めて行ける段階に，ようやく入ったのではないか。 

 

・地域福祉の相談やボランティア活動などを一層盛り上げ，エリア全体の魅力も高めていく必要が

ある。 

 

・今後もいわゆるソフト事業を推進する中心的存在である，多世代交流センターのスタッフを，しか

るべき時期に本協議会に陪席してもらうなどして，実情を聞いたり，協働していける部分があれば一

緒に検討したりする機会などを持ってもよいのではないか。 

 

 


